

code : LPSAV



Deuxième dimanche de Pâques

« *La paix soit avec vous !* » ... Et oui l'automatise est complet : ... et avec votre esprit !
« En ce soir du premier jour de la semaine où les disciples avaient verrouillé les portes et s'étaient murés dans leurs problèmes et dans leurs peurs, la parole qui va le mieux avec la Résurrection c'est : « *La paix soit avec vous !* »

Ce soir là il n'y avait qu'une manière pour rentrer : utiliser le digicode.

LPSAV – LP comme Help... sauve moi ! « La paix soit avec vous ! » c'est la certitude d'être sauvé et le sésame précieux au cœur de la vie chrétienne ! Et pas n'importe quelle paix ... celle annoncée par Jean 14,27 : *« Je vous laisse la Paix, je vous donne ma Paix. Je ne vous la donne pas à la manière du monde. Ne soyez pas inquiets, ne soyez pas effrayés. »*

Notre monde est dans la turbulence de bien des bruits ! « Il court, il juge, il effraie.... »

Ombrage, regards obliques, critiques, aigreurs, humeurs, comparaisons ...

Oui même notre petit monde au fil de ces semaines a couru, jugé, effrayé....

Pour que Pâques soit le bien, le beau, le bon, qui ne fait de bruit composons le code : La paix soit avec vous ! »

Je ne peux pas dire à mon voisin « La paix soit avec vous ! » pendant la messe et en sortant sur le parvis courir, juger, effrayer !

Car des frères, fidèles à écouter l'enseignement des Apôtres et à vivre en communion fraternelle, à rompre le pain et à participer aux prières, sont tout entier dans le chant de la Gloire de Dieu muri au fil du carême, puis de la semaine sainte...

Occasion de se réjouir et de dire merci à Dieu et de se dire merci les uns aux autres !

- Pour les églises qui ont été ouvertes, préparées
- Pour la récolte de buis pour acclamer le Christ !
- Pour le pain fabriqué, le vin apporté, la prière élaborée !
- Pour les heures, les kilomètres, le temps donné...
- Pour les fleurs dressées, pour la parole dite et proclamée
- Pour la musique de qualité, le chant aux accents de nos vies et de Dieu

- Pour la place offerte, pour la place réservée, pour la place laissée libre !
- Et puis surtout pour et avant tout ces bras qui se sont tendus sur une croix, pour ce regard de Dieu qui s'est offert à l'humanité pour le simple accueil du serviteur

Arrêtons-nous sur le visage de Thomas... le Jumeau... Notre Jumeau !

Thomas n'était pas là pour accueillir celui qui vient ...!

Etait-il en train de faire quelques courses pour que les reclus de la maison haute de Jérusalem ?

Etait-il en train Thomas en ville pour glaner quelques nouvelles, de son naturel si curieux ?

Une chose est sûre: Thomas n'était pas là ! Et quand il reviendra, les disciples sont encore tout en émotion :

et ils se précipitent et ils s'empressent de lui dire : " Nous avons vu le Seigneur !"

- *Ils omettent juste de lui transmettre la précieuse Paix que le Christ leur a communiquée par 2 fois !"*
- *Ils oublient juste de lui dire le cadeau de Dieu : "Le Seigneur nous a donné l'Esprit Saint !"*
- *Ils oublient juste de transmettre les paroles de la mission : « Comme le Père m'a envoyé moi aussi je vous envoie ! »*
- Alors bien sûr Thomas ... ressent que cette information " Nous avons vu le Seigneur !" est bien trop courte pour être vraie ! De plus il connaît l'état de ses amis, il sait leur enthousiasme et leur découragement,

et leur tentation de changer l'échec en victoire !

Alors pour Thomas, l'incrédule et notre jumeau... pour Thomas courage, spontané, qui demande à voir

le mot de passe va encore fonctionner « la Paix soit avec vous »

Nous sommes appelés à utiliser ce mot de passe en vérité à croire sans voir nous aussi, mais simplement en nous appuyant sur le témoignage des frères et es sœurs et sur cette expérience de Paix qui bouleverse et nous permet de proclamer à notre tour :

« *Mon Seigneur et mon Dieu* »

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 20, 19-31)

C'était après la mort de Jésus. Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d'eux. Il leur dit :

« La paix soit avec vous ! »

Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur.

Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. »

Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit :

« Recevez l'Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. »

Or, l'un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), n'était pas avec eux quand Jésus était venu.

**Les autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara :
« Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous, si je ne mets pas la main dans son côté,
non, je ne croirai pas ! »**

Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d'eux.

Il dit : « La paix soit avec vous ! »

**Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule,
sois croyant. »**

Alors Thomas lui dit : « Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu crois.

Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »

Il y a encore beaucoup d'autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et qui ne sont pas écrits dans ce livre. Mais ceux-là ont été écrits

pour que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom.

Dimanche 23 Avril 2017